

BROADCAST

Siswa Kelas IX SMP dan Kelas VI SD Hadapi Ujian Kelulusan, Kadisdikbud Rohil: Pelaksanaan Ujian Dimulai Pada Minggu Depan

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.BROADCAST.CO.ID

May 9, 2022 - 21:33



ROKAN HILIR – Lebih kurang 21 ribu siswa di Rokan Hilir akan menghadapi ujian kelulusan. Siswa yang menghadapi ujian tersebut merupakan siswa kelas

IX SMP dan siswa kelas VI SD. Siswa tersebut akan menghadapi ujian pada minggu (pekan,red) depan. Demikian hal ini disampaikan oleh kadisdikbud Rokan Hilir (Rohil) H M Nur Hidayat,SH,MH kepada jurnalis indonesiasatu.co.id melalui jejaringan whatsApps di Bagansiapiapi, Senin (09/05/2022).

“Mengacu kepada kalender pendidikan pelaksanaan ujian dimulai pada minggu depan,”tuturnya.

Oleh sebab itu, diharapkan kepada pihak sekolah mempersiapkan segala hal untuk pelaksanaan ujian tersebut. Apalagi pelaksanaan ujian ini dalam kondisi covid 19. Oleh sebab itu pelaksanaannya sesuai SOP yang telah ditentukan oleh pemerintah.

“Protokol kesehatan tetap,”tuturnya.

Kemudian itu, selain para pendidik diharapkan juga kepada orang tua siswa turut untuk memperhatikan dan mengawasi anak didik dalam menghadapi ujian pada minggu mendatang.

Kadis pendidikan dan kebudayaan kabupaten Rokan Hilir HM Nur Hidayat,SH MH melalui kabid SMP disdikbud Rohil, Hazman juga menjelaskan bahwa lebih kurang sebanyak 8200 orang siswa kelas IX SMP mengikuti ujian pada minggu depan.

Pelaksanaan ujian tersebut sesuai jadwal dilaksanakan pada tanggal 17 Mei 2022 hingga 20 Mei 2022. Sedangkan pengumuman kelulusannya dua minggu setelah pelaksanaan ujian.

Lanjutnya menjelaskan berkaitan dengan covid 19 maka pihak sekolah tetap mengikuti SOP yang sudah di tentukan pemerintah.

“Jadi selama satu minggu ini pihak sekolah agar mempersiapkan diri,”jelasnya.

Kadis pendidikan dan kebudayaan kabupaten Rokan Hilir HM Nur Hidayat,SH MH melalui kabid SD disdikbud Rohil, Jon Hendri juga menjelaskan bahwa siswa SD kelas VI pada minggu depan juga menghadapi ujian sekolah.

“Sebanyak 13 ribu lebih siswa melaksanakan ujian sekolah (US) SD tanggal 17 sampai dengan 21 Mei 2022. Pengumuman kelulusan SD tanggal 15 Juni 2022,”pungkasnya.(andi)